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ロータリー活動を見える化して前へ進もう。 

            小野寺孝成会長                

   

     

   国際ロータリー 会長   第 2750 地区多摩中グループ、東京小金井さくらロータリークラブ 

    マーク・ダニエル・マローニー                    2020/ 2/ 5 発行                         

第 1262 回 例会報告       2020 年 1 月 22 日〔水〕12:30～13:30  

       本日のプログラム: 卓話講師 藤原康弘会員   

■ 点鐘開会       小野寺孝成会長 

■ ロータリーソング 『友は我が影』   

■ 会長の時間     小野寺孝成会長 

今年に入ってから出席率がよ

いので、うれしいです。お忙し

いとは思いますが週に一度さ

くらRCの仲間と何かしら会話

を交わしていただきたいと思

います。年明けより、JC・警察・

消防・商工会の賀詞交換に出席しました。地元の団

体ではクラブの会員がどこでもいますので、親しみ

深く感じました。最後になりますがインフルエンザ

や風邪のシーズンですので、各自、健康管理に注意

していただきたいです。  

■ 会務報告       鴨下敏明幹事  

＊地区より、ガバナーノミニーデジグネート・品川  

 RC富澤為一氏が指名されました。報告いたします。 

＊社会福祉協議会より、“子育て支援一円貨募金”の 

 お願いです。もちろん一円貨でなくても受け付け  

 ますので、ご協力ください。       

＊新入会者のオリエンターションの案内です。１月

２９日１７：００～事務所にて例会前の１時間で

対象は新入会者とカウンセラーまた、その他の方

も出席可能です。 

秋山会員(福平・小野寺) 荒井会員(佐藤・後藤) 

高井会員(宮崎・鴨下) 成本会員(波多野・橋田) 

吉越(鴨下) 

■ 委員会報告    

会員維持委員会・渡辺委員長 

幹事からのご案内がありましたとおりです。１月２

９日 17:00～ 事務所にてオリエンテーションを開

催いたしますので、ご出席ください。 

＊IM 委員会・宮崎委員 

1 月 16 日に委員会がありました。５月２１日(木)17:00

～立川パレスホテルにて開催されます。予定に必ず

入れておいてください。内容は各クラブの活動の発

表を動画したりする予定になっています。 

■ 出席委員会            橋田委員                    

  会員数２5 名・欠席者４名              

 本日の出席率 ８８，００％ 

    前回(1/15) 80％を 88%に訂正します              

■本日の卓話       

 卓話講師：藤原康弘会員 

  テーマ： 

   “ロータリーと私” 

今年度はプログラム委員長をしてい

ます。本日はよろしくお願いいたし

ます。私は入会して今年 10 年が経ちました。資料を

配布しましたが、１０年間の会長と事業を並べてみ

ました。１０年前を思い浮かべて、話をしていきま

すので、よろしくお願いします。司法書士として 2005

年に東小金井に開業しました。商店街にも入会をし、

商工会の青年部にも小金井青年会議所も入会しまし

た。青年会議所は 40 才まででしたので、次にはロー



タリークラブのさくら RC に入会をすることになり

ました。その間に父が亡くなりました。父は岡山出

身で退職後は父母と岡山の地元に帰って、地域の人

たちとつながりに関わっている父の話を聞いていま

したので、自分も小金井の地元で仕事をしながら、

何か地元に関わりを持つことがあってもいいかと思

ったのが、さくら RC に入会する経緯でした。入会し

た始めが原田会長年度のニコニコ農園でした。子供

小学校と幼稚園の息子たちとジャガイモを育てたり、

えだまえを育てたりと農業体験はとてもいい事業で

した。次の年度で“未来の私へのメッセージ”の事

業を始めました。市内の小学校６年生を対象に予測

できない事業でしたが、３年後が楽しみでした。 

砂戸会長の時に日本さくら会発足しましたが、前年

度の渡辺会長の時からの準備によって、行田、水戸、

京都、小金井と交流が開始しました。この時に親睦

委員長になりました。このころ何となくロータリー

が少し理解できて来た感じでした。地元のロータリ

ーの仲間だけでなく、いろいろな地域にロータリア

ンとして仲間が出来ました。福平会長の創立 20 周年

の年度で白鵬の事業が出来ました。翌年に佐藤会長

と私が佐藤さんを支える幹事として一年間頑張りま

した。残念だったことがせっかく復活したクラシッ

クカーの事業が雨天のためにできなかったことでし

た。自然にはかてないことを感じました。その翌年

前田会長年度では竹内健が亡くなったことは、悲し

い出来事でした。彼は東中時代の後輩でした。その

年に小野寺さんの故郷の気仙沼に親睦旅行に出かけ

ました。震災で復興に頑張っているその最中に、大

勢で出かけたのにも関わらず、小野寺さんの実家の

家族が歓迎して頂きとても印象に深く、今でも忘れ

ません。翌年のさくら会でいわきスパリゾートに参

加しました。2016～2017 年が私会長、小野寺幹事の

年度でした。日本さくら会で桜の植樹が決定しまし

た。武蔵小金井駅ロータリーの桜の植樹が実現しま

した。例会自体は雅叙園で盛大に開催できました。

波多野会長の時には親睦旅行で金沢にいき、前田会

員の案内により、金沢のおいしい料理のおいしいお

酒が楽しめた旅行でした。再度佐藤会長の年も、交

換留学生エティエン君・米山奨学生のジデーさんの

カウンセラーを受けて、普段では経験することがで

きないことが経験できました。このような経験はロ

ータリークラブ入会していないとできなかったこと

と思っています。また、他のクラブを訪問して感じ

ることはさくら RC の会員同士の雰囲気がとても良

いと他のクラブを訪問するといつも感じていたこと

でした。私が一番に職業としての奉仕活動がロータ

リーの魅力でした。その自分ができることとして、

職業倫理を高める、奉仕は“人生意気に感ず 功名

誰が復た論ぜん”を大事にしています。 

ロータリーの 10 年間とそれまでにない奉仕というこ

とをつながって、成年後見という仕事に関わってい

ます。成年後見の制度が変わったことでいろいろな

人が使えるような手伝いをしています。と同時に推

進活動もして、この制度は司法書士だけができるの

ではなく、自分からこの制度に関わって、一般向け

の青年後見の養成講座を開催や、成年後見・遺言・

総読に関する出前講座などしています。“リーガルサ

ポート東京支部の運営に関わって、今は専務という

役職についているので、その仕事も忙しくしていま

すがこれが自分の中の職業奉仕と思い、頑張ってい

るところです。 

■点鐘閉会       小野寺孝成会長 

 

 

 

 

 

 

              事務所：東京都小金井市本町５－１１－６伊藤ビル３Ｆ 

               TEL 042-387-6688    FAX 042-387-8008 

  例会場：東京都小金井市本町２－５－４   多摩信用金庫・小金井支店４Ｆ 

  会 長: 小野寺孝成 幹 事：鴨下敏明   会報・プログラム委員長：藤原康弘 

               e-mail：sakura-rc@jcom.home.ne.jp  委 員：遠藤・黒田・松本・渡辺 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


